

La negociación sobre pesca con la CEE, en la recta final

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación se encuentra "en la recta de salida y con las zapatillas puestas" para iniciar las últimas conversaciones en materia de pesca con la Comunidad Económica Europea, según manifestó el secretario general de Pesca Marítima, Miguel Oliver.

Estas afirmaciones coinciden con la entrega ayer, día 28, en Bruselas, de un cuestionario cumplimentado por el Ministerio sobre la situación pesquera en nuestro país, que según Miguel Oliver "está trabajando duro" para recuperar el tiempo perdido en el ajuste de España con la CEE" y acelerar el proceso de integración.

Por otra parte, y respecto a los acuerdos bilaterales, el secretario general de Pesca Marítima señaló que todos los firmados hasta el momento funcionan satisfactoriamente, calificado de muy positivo el suscrito con Marruecos. Respecto a los problemas con Portugal indicó que "la política de Portugal sobre sus aguas tiene unos plantea-

mientos determinados y nosotros tenemos un mercado muy apetecible para todos. Son ellos los que tienen que darnos contrapartidas acordes con nuestros objetivos".

Punto y aparte mereció el análisis de la actual situación con la CEE. "Es normal que en estos momentos tengamos la flota parada porque cada 31 de diciembre se nos imponen nuevas condiciones para pescar en aguas comunitarios". Explicó que hasta el momento el Ministerio ha tenido conversaciones bilaterales con los diferentes miembros de la CEE, exponiendo sus posiciones, indicando que el próximo 31 de enero, fecha en la que se reúnen los miembros de la CEE, se presentaría un nuevo Plan de Pesca a España.

Finalmente se refirió a los proyectos del Ministerio destinados a revitalizar el sector, entre los que destacan la Ley de Cultivos Marinos que prevé la creación de plantas de cultivo.